

## SANTA MARTA ESTÁ DE FIESTA



El público disfrutó del primer concierto de las actividades alternativas a las tradicionales fiestas de Santa Marta, guardando las distancias. | REP. FOTOGRÁFICO: MANUEL LAYA

## El primer gran concierto

El Maki y María Artés reunieron en torno a 700 personas dentro del programa 'Noches del Tormes', cuya recaudación irá destinada a asociaciones de ayuda del municipio. Apagón de la luz

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

**P**RIMER 'plato fuerte' de las actividades alternativas a las tradicionales fiestas de Santa Marta de Tormes y colgó el cartel de 'aforo completo'. Los cantantes María Artés y El Maki coparon ayer la plaza Tierno Galván del municipio en el primer gran concierto del festival 'Noches del Tormes' promovido por el Ayuntamiento santamartino.

A la hora de empezado el concierto se produjo un apagón de luz.

Los artistas hicieron las delicias del público de la localidad tras haber tenido que aplazar la cita el pasado año. El concierto estaba previsto llevarse a cabo en las celebraciones festivas del año 2020, pero tuvo que posponerse a causa de la pandemia. En esta ocasión, ambos cantantes lograron reunir a casi setecientos seguidores que se dieron cita en el recinto municipal, un espacio preparado para la ocasión.

La plaza Tierno Galván contaba con todo tipo de medidas sanitarias exigidas en tiempo de pandemia: para entrar obligatorio pasar por un control de acceso con el fin de cumplir con las exigencias del aforo. Con el público ya sentado y María Artés y El Maki sobre el escenario dio comienzo la actuación. Un público entregado a los artistas



Los jóvenes de la localidad disfrutando del concierto.

desde el minuto uno y capaz de cantar junto a los intérpretes sus canciones más conocidas y que, en varios momentos y a pesar de las restricciones, se pusieron en pie para bailar, pero guardando las distancias, y cantar las letras de las canciones.

Además, se daba la circunstancia de que esta cita suponía también el arranque de gira para am-

bos artistas tras el parón de todos los eventos a causa de la covid, una situación muy especial para todos.

Los grandes éxitos de ayer y de hoy de María Artés y El Maki sonaron en el espacio santamartino, una cita que resultó uno de los eventos más singulares en lo referido a producción y repertorio. 'Tengo miedo' o 'Mis ganas', canciones de la artista sevillana, otras como 'Volver a



Mucha expectación ante las actuaciones.

ser Romeo' o 'Quisiera parar el tiempo' del onubense o la recién estrenada 'Imperfecto', un tema conjunto de la pareja, fueron algunas de las canciones que los populares artistas presentaron en Santa Marta.

Un concierto con ritmos del sur que, además, tuvo fines solidarios. El Ayuntamiento destinará la totalidad de la recaudación de la

venta de las entradas, tanto de este concierto, como de los otros dos que tendrán lugar mañana (Celtas Cortos) y el sábado (Despistaos), a diferentes asociaciones de la localidad.

En concreto, Proyecto Hombre, el Centro Ave María y las Carmelitas Teresas de San José serán las entidades que recibirán los fondos de estos tres conciertos.